

Ankündigung

In der Zeit vom 28. September bis 01. Oktober 2011 findet an der Universität Hamburg der *24. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Fremdsprachenforschung* unter dem Motto ‚Globalisierung, Migration, Fremdsprachenunterricht‘ statt.

Der DGFF-Kongress möchte Forschungsarbeiten zusammenführen, die Sprachenlernen und -lehren bewusst im Kontext von Globalisierung und Migration und den damit einhergehenden Herausforderungen in den Blick nehmen. Die Veranstalter wünschen sich, dass der Kongress vielfältige Anregungen für zukünftiges Lernen und Lehren von Sprachen liefert, aktuelle Entwicklungen theoretisch und empirisch beleuchtet und zu innovativen Forschungsfragen motiviert. Beiträge können bis zum 28.02.2011 eingereicht werden.

Die Nachwuchstagung findet am 28. September 2011 statt. Sie wird sich in diesem Jahr insbesondere mit der Vernetzung der NachwuchswissenschaftlerInnen untereinander und mit methodischen Fragen beschäftigen. Aus diesem Grunde werden im Rahmen von Kolloquien, die anhand von Erhebungsmethoden gruppiert sind, ausgewählte Projekte mit einem Fokus auf das Forschungsdesign und die angewandte Methode diskutiert.

Der Kongress steht unter der Schirmherrschaft der Behörde für Wissenschaft und Forschung der Freien und Hansestadt Hamburg.

Weitere Informationen über den Kongress unter: <http://kongress.dgff.de>; Kontakt: dgff2011@uni-hamburg.de